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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 18. Sitzung des Ortsrates Hesepe 
vom 27.04.2015 

ehem. Gemeindeverwaltung, Hauptstr. 7, 49565 Bramsche 
 

 
 
Anwesend: 
 

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Johannes Benkel  
Frau Siegrid Benkel  
Herr Helmut Millich  
Herr Peter Tändler  
Frau Anette Vor der Wösten  
Herr Dr. Harald Wegner  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Frau Edda Dallmann  
Herr Michael Jeurink  
Herr Rolf Lindwehr  
Frau Anette Teckemeyer  

Mitglied Bündnis 90/Die Grünen 
Herr Dieter Kruckmann  

Mitglied FDP 
Herr Jan Beinke  

Verwaltung 
Herr Cornelis van de Water  

Protokollführer 
Herr Manuel Maßmann  
 
 
Abwesend: 

Ortsbürgermeister 
Herr Horst Sievert  
 
 
Beginn: 18:04 Ende: 19:24 
 
Tagesordnung: 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Be-

schlussfähigkeit 
  



  Seite 2 von 3 

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 
16.02.15 

  

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   

 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ort-
schaft Hesepe 

  

 7   Wahl einer Schiedsperson und einer stellvertretenden 
Schiedsperson für den Bezirk Bramsche 

WP 11-16/749  

 8   Beantwortung von Anfragen   

 9   Anfragen und Anregungen   

 10   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Be-

schlussfähigkeit 
 

 
Die stellvertretende OBM Frau Dallmann eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
Die Tagesordnung wird festgestellt. Beim TOP 6 wird der Antrag des Reitervereins ergänzt. 
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 16.02.15  
 
Dem Protokoll vom 16.02.2015 wird zugestimmt. 
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
OBM Sievert ist krank. Der Bericht des Ortsbürgermeisters entfällt daher und wird in die nächste 
Ortsratsitzung verschoben. 
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
Die Verkehrssituation an der Alfhausener Straße wird diskutiert. Vor allem die Einengung der Alf-
hausener Straße durch zwei Fahrbahnbaken wird thematisiert. Eine Entscheidung, ob die zwei Fahr-
bahnbaken wegkommen sollen, wird nicht getroffen. Es soll zunächst die Entwicklung und  die 
schriftliche Stellungnahme des Ergebnisses der Verkehrsschau vom 10.03.2015 abgewartet werden. 
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TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ort-
schaft Hesepe 

 

 
a.) Antrag des Reitervereins 
Der Ortsrat beschließt den Kauf eines Voltigiergurtes für die Schulpferde mit 500 € zu bezuschussen. 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig. 
b.) Verteilungsschlüssel 
Der neue Verteilungsschlüssel für die Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft wird beschlossen. 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig. 
c.) Ortsschilder 
Die Neuerstellung der Heseper Jubiläumsschilder i. H. v. 4066,00 € wird beschlossen und in Auftrag 
gegeben. 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig. 
 
 
TOP  7 Wahl einer Schiedsperson und einer stellvertretenden 

Schiedsperson für den Bezirk Bramsche 
WP 11-16/749 

 
Frau Anita Kamp wird zur Schiedsperson für den Bezirk Bramsche einstimmig gewählt. Zur stellvertre-
tenden Schiedsperson wird Werner Ballmann einstimmig gewählt. 
 
 
TOP  8 Beantwortung von Anfragen  
 
Die stellvertretende OBM Frau Dallmann verliest die Antworten zu den Anfragen aus der letzten 
Ortsratsitzung. 
 
Dabei wird festgehalten, dass der Betriebshof die Ablagerung von Grünabfall und Bauschutt im 
Stichweg an der Ostlandstraße entsorgt, weil der Verursacher nicht ermittelt werden kann. 
 
Über die Antwort der Stadt zum Verkehrsaufkommen an der Alfhausener Straße wird diskutiert. Es 
wird über andere Möglichkeiten nachgedacht, unter welchen Umständen es möglich sein kann, dass 
man vielleicht doch noch eine Ausnahmegenehmigung für den landwirtschaftlichen Verkehr be-
kommt. Es soll überprüft werden, ob der Abschnitt zwischen der Abfahrt Hesepe und der Abfahrt 
beim Industriegebiet zur einfachen Bundesstraße werden kann, damit dieser Abschnitt für den land-
wirtschaftlichen Verkehr freigegeben wird. 
 
 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  
 
Der Ortsrat regt erneut die Sanierung der Eingangstreppe beim Gebäude der alten Gemeindeverwal-
tung an. Auch die Erneuerung der Lampen im Sitzungsraum ist noch nicht erledigt. 
 
 
TOP  10 Einwohnerfragestunde  
Von den Einwohnern werden keine Fragen gestellt. 
 
 
 
Edda Dallmann Van de Water Manuel Maßmann 
Stellv. Ortsbürgermeisterin Verwaltung Protokollführer 
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